



本校は昭和21年に設立され、今年度で創立77年目を迎えます。

「学習は専心を尚(たつと)ぶ」「運動は快心を尚ぶ」「交友は純心を尚ぶ」の3つの校訓の下、太平洋を東に、西にはガラマン山系を望む風光明媚で豊かな自然に囲まれた環境の中で文武両道を理念とした教育活動を展開しております。

本校の特色ある教育活動としてご紹介したいのは、沖縄県教育委員会「キャリア教育推進事業」研究指定協力校(平成30年度～令和2年度)としての3年間の実績です。地域の特性や良さを見出す探究活動を通して、生徒自身の自己肯定感を高め、進路実現に繋げる取組を推進し、その研究の成果は、宜野座モデルとして全県へ発信されています。令和5年度も地域と連携したキャリア教育に引き続き取り組み、沖縄県や地域に貢献できる人材育成に尽力したいと考えております。

また、学習面においては、「特進クラス」「普通クラス」の学力向上に繋がる授業実践、宜野座村営学習塾「21世紀みらい」との連携など、生徒個々の進路実現に繋がる取組の推進を図り、さらに、部活動においては、これまでの本校の実績を踏まえ、文武両道に取り組む生徒の育成に、全職員と心を一つにして努めて参ります。

今後も、保護者の皆さま、地域や同窓の皆さまによる本校への温かいご支援に感謝し、生徒一人一人の笑顔が輝く魅力ある学校づくりに邁進して参ります。

令和5年4月1日  
沖縄県立宜野座高等学校  
校長 木崎 智久